

Jahreshauptversammlung der FF Hallersdorf

Kürzlich hielt die FF Hallersdorf im Gasthaus Egger ihre Hauptversammlung ab. HBI Karl Hußler konnte außer den 23. mitgliedern noch Bürgermeister Ernst Winklhofer, Abschnittsarzt Medizinalrat DDDr. Franz Meissel, ABI August Langmann, Ehren-ABI Egger Josef und Redakteur Alfred Seebacher Mesaritsch begrüßen.

Nach der Gedenkminute für das verstorbene Mitglied Franz Wenzel und die Autopatinnen Rosa Fromm und Maria Kainz wurde das Protokoll der letzten Hauptversammlung verlesen.

Dem Jahresbericht war u.a. zu entnehmen, dass der Feuerwehr ein Feuerwehrrukat, zwei Ehrenmitglieder, 23 aktive sowie 5 Jugendfeuerwehrmänner angehören. Im Jahre 1974 konnte durch die Hilfe des Landes, der Gemeinde St. Johann-Köppling und der finanziellen Mithilfe der Bevölkerung ein modernes Löschfahrzeug angeschafft werden.

Der Bürgermeister der Gemeinde St. Johann-Köppling dankte der Feuerwehr für die zehnjährige Zusammenarbeit und für das Verständnis, wenn die Gemeinde die finanziellen Forderungen der Feuerwehr nicht immer erfüllen konnte.

ABI Langmann teilte mit, dass der Florianitag des Abschnittes III heuer in St. Johann abgehalten wird.

Redakteur Alfred Seebacher Mesaritsch erklärte in launigen Worten, warum er der Feuerwehr Hallersdorf als Mitglied angehört.

HBI Hußler ersuchte alle Feuerwehrkameraden, weiterhin so wie bisher zusammenzuarbeiten.